

Le Bulletin de l'Exposition Provinciale de Québec

NOTES IMPORTANTES

— Le prix d'entrée au Parc de l'Exposition est de 25 centins. On peut cependant se procurer des séries de cinq billets pour \$1.00 en s'adressant personnellement ou par lettre à M. J.-E. Marier, contrôleur, 71 rue du Pont, P. Q. Ainsi, en réservant ses billets maintenant, on économise et l'on évite les inconvénients de la foule.

**

— En ce qui concerne les courses de chevaux, trois stakes de \$1,000 chacun sont offerts pour les classes de 2.16, 2.20 et 2.25. Plus de 50 chevaux sont inscrits et participeront à ces grandes épreuves. D'autre part, 15 classes ouvertes sont au programme pour des enjeux atteignant la somme de \$4,000. Une équipe d'hommes est actuellement en train de mettre la piste de l'Exposition dans une condition parfaite.

**

— Nous avons le plaisir d'annoncer que les élèves des écoles ménagères pourront envoyer leurs exhibits à l'Exposition sans qu'il leur en coûte un sou, et qu'elles auront l'avantage de concourir pour les nombreuses récompenses en argent et autres offertes par l'Exposition. Tous les renseignements à ce sujet seront fournis avec plaisir.

**

— Déjà tous les espaces libres du Palais des Machineries Agricoles sont réservés par des manufacturiers de la plus grande renommée. Tous les instruments aratoires les plus perfectionnés seront exposés dans ce Palais que les cultivateurs ont toujours grand intérêt à visiter. C'est certainement l'un des départements les plus instructifs du Parc de l'Exposition.

**

— La Maison P. T. Légaré dépensera des sommes considérables, cette année, pour l'installation de ses exhibits. Cette importante maison exposera ses produits manufacturiers et autres d'après des plans de l'exposition de San Francisco, c'est-à-dire d'après des plans tout à fait nouveaux à Québec. Cette innovation coûteuse démontrera aux visiteurs que c'est surtout dans une période comme celle que nous traversons, qu'il faut s'efforcer de marcher dans la voie du progrès.

UNE ENGAGEANTE LISTE DE PRIX

La Liste de Prix de la prochaine Exposition Provinciale de Québec indique toutes les classes d'articles pour lesquels des prix en argent seront accordés. Un simple coup d'œil sur cette liste nous fait constater une grande augmentation de

la valeur des prix. Ainsi, pour ne donner qu'un exemple, il sera alloué, cette année, pour les chevaux ardennais et belges, des primes allant jusqu'à \$50.00 pour chaque sujet. C'est-à-dire que le montant de la récompense, qui n'était en 1914 que de \$30.00 se trouve augmenté de près de 50%. Nous ne croyons pas qu'une seule exposition au Canada alloue des prix aussi généreux.

L'augmentation des prix dans toutes les classes d'exhibits agricoles est dans la même proportion.

On peut obtenir gratuitement l'engageante Liste de Prix de l'Exposition Provinciale en s'adressant à M. Georges Morisset, secrétaire, Hôtel-de-Ville, Québec, P. Q.

LE CREDO DU CULTIVATEUR

Je crois à la nécessité et à la grandeur de l'Agriculture.

Je crois au cultivateur, je crois à la vie agricole, je crois à l'Élan Agricole ; je crois au Mérite Agricole.

Je crois aux progrès de l'Agriculture et aux grandes expositions où ces progrès nous sont démontrés.

Je crois aux expositions qui enseignent au peuple à aimer la terre ; je crois aux expositions qui chantent la beauté de l'Agriculture.

Je crois en une juste ambition ; je crois à l'Exposition Provinciale de Québec, la plus belle et la plus généreuse de toute la Province.

Je crois que la grande Exposition Provinciale de Québec mérite d'être vue chaque année, parce que c'est l'Exposition instructive par excellence.

Je crois que l'Exposition Provinciale de Québec est le plus grand événement annuel du Canada à l'est de Toronto, et que personne n'est justifiable de ne pas y assister sans raison grave.

Je crois que l'Exposition Provinciale de Québec offre et paye chaque année de généreux prix en argent ; je crois que j'aurais tort de ne pas m'efforcer d'obtenir ma part de ces magnifiques prix.

Je crois que l'Agriculture est la plus belle des sciences ; je crois que ce que l'on voit et apprend à l'Exposition Provinciale de Québec est un trésor inestimable pour tout bon cultivateur.

Je suis fier d'être cultivateur, et je crois que je suis encore plus digne de ce beau titre, si je profite de la grande Exposition Provinciale de Québec pour voir, pour étudier, pour me renseigner !

D'après l'expérience des années passées, on estime que le nombre de visiteurs à l'Exposition dépassera cette année les 200,000. Ce sera un record.

Si vous êtes un exposant de bestiaux, c'est le bon temps de choisir les sujets que vous désirez voir primer à l'Exposition Provinciale de Québec. Demandez la Liste de Prix qui vous renseignera complètement à ce sujet.

La Société des Éleveurs de Chevaux de Trait Belge offre généreusement cette année, en prix, la jolie somme de \$300.00.

L'Association Holstein Friesien offre cette année \$75.00 pour les beatiaux, dont \$25.00 pour le concours des vaches laitières. Les récompenses régulières seront accordées à part de ces prix spéciaux.

Québec ! Mérite Agricole ! Exposition Provinciale ! Ces trois mots sont maintenant répétés d'un bout à l'autre de la Province. Tout le monde s'empressera d'assister à ces grandes fêtes de l'Agriculture !

L'Exposition Provinciale de Québec accorde en 1915, 317 prix pour les bêtes à cornes. Les premiers prix dans chaque classe sont de \$30.00, c'est-à-dire beaucoup plus élevés que l'année dernière !

Les dames et les jeunes filles ont tout intérêt à exposer à l'Exposition. Broderie, dentelles, travaux à l'aiguille ou au crochet, coussins de fantaisie, tels sont, entre autres, quelques-uns des articles pour lesquels des prix en argent sont accordés.

Depuis quatre ans, l'Exposition Provinciale a offert plus de \$100,000 comme récompenses.

N'oubliez pas de demander des renseignements de l'Exposition de Québec. C'est gratuit.

L'Exposition Provinciale ne suit pas les autres ! C'est elle qui bat la marche.

La nécessité d'une culture intensive sera démontrée pendant la grande Exposition Provinciale de Québec !

La grandiose célébration du Mérite agricole amènera à Québec d'immenses foules de visiteurs pendant l'Exposition !

Taux réduits sur tous les bateaux pendant la grande semaine de l'Exposition Provinciale de Québec !

La distribution des récompenses aux lauréats du Mérite Agricole sera une cérémonie inoubliable de l'Exposition de Québec !

L'Exposition de Québec dépasse en importance l'ensemble des expositions de la Province !

Des milliers de cultivateurs prendront part aux grandes fêtes du Mérite Agricole pendant l'Exposition Provinciale.

Allons-y ! A l'Exposition de Québec ! 28 août au 4 septembre 1915 !

Québec ! Mérite Agricole ! Exposition Provinciale ! Trois mots que tout cultivateur doit se rappeler avec plaisir !

Cultivateurs, rallions-nous et célébrons l'Agriculture pendant la grande Exposition de Québec !